BEAUFTRAGTEN FÜR KINDERTURNFEST

AMELIE LEPPER

Meine Hauptaufgabe als Beauftragte für das Kinderturnfest ist die Planung und Ausrichtung unseres Gau-Kinderturnfestes. 2020 ist dieses erstmalig pandemiebedingt ausgefallen. Obwohl sich die Lage bezüglich der Coronasituation Mitte letzten Jahres wieder besserte, und wir optimistisch im Hinblick auf die Durchführung des Kinderturnfestes 2021 waren, mussten wir es schließlich schweren Herzens infolge der erneut ansteigenden Coronafälle ein zweites Mal absagen. Für uns wäre es dieses Jahr sogar außerordentlich schön gewesen, da das Gau-Kinderturnfest, unsere größte Veranstaltung, zusammen mit dem Gauturnfest beim MTV Gießen stattfinden sollte. Dass wir das Gaukinderturnfest nach vollständiger Planung und stetiger Unsicherheit aufgrund von Corona schließlich erneut absagen mussten, ist sowohl mir als Beauftragte, als auch dem gesamten Vorstand nicht leichtgefallen. Besonders bedauernswert sind allerdings die Kinder, welche bei unseren Veranstaltungen klar im Vordergrund stehen, und die schon das zweite Jahr in Folge nicht die Möglichkeit zur gemeinsamen sportlichen Aktivitäten hatten.

Dennoch bleiben wir zuversichtlich und hoffen, dass die Durchführung unseres Gau-Kinderturnfestes sowie sonstiger Veranstaltungen im nächsten Jahr wieder möglich sein wird.

Ich freue mich auf viele weitere Jahre und gemeinsame Arbeit mit der Tuju.